

15.06.2022 12:07

### ONE Conference 2022

## Ein ganz besonderes Pfingstwochenende in Kassel



ONE Conference 2022 (Bild: ONE-Movement)

Erzhausen (da) - Über das Pfingstwochenende Anfang Juni fand in Kassel die **ONE Conference** unter dem Thema "Back to the roots" statt. Rund 600 Jugendliche waren an dem Wochenende dabei und erlebten ein Wochenende mit Festivalcharakter. Dieser wurde noch dadurch verstärkt, dass das Jesus Centrum in Kassel sein Gelände für die Zelte der Teilnehmer zur Verfügung gestellt hatte. Ein Highlight war das Konzert der Band "**Planetshakers**" aus Australien. Aber auch "**one21**", ein vierköpfiges Künstlerkollektiv - Titos, Chru, Bensch und Mitch, war auf der Bühne zu erleben.

Die Konferenztage waren geprägt von tiefgehenden Worship-Zeiten, inspirierenden Impulsvorträgen und Predigten und ein Rahmenprogramm, das kaum noch Wünsche offen ließ. Über Workshops, Seminare, Open Stage oder Neonparty - für jeden war etwas dabei. Und manch einer hat zum ersten Mal im Leben eine Entscheidung für das Leben mit Jesus Christus getroffen.

Samuel Schneider, der Leiter von ONE, ist sicher: "Das war richtig gut! Das wollen wir jetzt jedes

Jahr als festen Termin platzieren." Larissa aus Regensburg hat die Tage mit folgenden Worten zusammengefasst: "Ich fand die Zeit super mit meiner Gruppe, habe viele schöne Momente mit Gott und meiner Gruppe erlebt. Es hat einfach echt gut getan mit Gott."

*ONE ist ein Netzwerk von Jugendkirchen in Deutschland, mit der Vision, Jugendkirchen und ihre Jugendleiter zu unterstützen, zu ermutigen und auszurüsten und gehört zum Bund Freikirchlicher Pfingstgemeinden (BFP).*



ONE Conference 2022 (Bild: ONE-Movement)



ONE Conference 2022 (Bild: ONE-Movement)



ONE Conference 2022 (Bild: ONE-Movement)



ONE Conference 2022 (Bild: ONE-Movement)

Zurück